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2025年 5月 30日・第 2081号 

・ 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：中川 澄 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 5月 30日(金)第 2082回 

卓 話 「第４回クラブアッセンブリー」 

卓話者    各委員会委員長 

今週の歌 「 それでこそロータリー 」  

「 大きな栗の木の下で 」 

お様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

前回の例会 

2025年 5月 23日(金)第 2081回 

卓 話 「第３回次年度のための 

クラブアッセンブリー」 

卓話者   次年度各委員会委員長 

今週の歌 「 四つのテスト 」  

「 堺北ＲＣの歌 」「 茶摘 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

2025年 6月 6日(金)第 2083回 

卓 話 「会長退任あいさつ」 

卓話者   会長 畑中 一辰 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

次回の例会 

 

時間 

 

＜５月２３日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             17名 
欠席会員              16名 
準会員              0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

今週の歌 

 「 大きな栗の木の下で  」 

大きな栗の 木の下で 

あなたと わたし 

仲良く 遊びましょう 

大きな栗の 木の下で 



- 2 - 

 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 萬代壽香 

委   員 國井、北側、嶽盛、城岡、田口、吉村 

奥原、笹山、杉山、古川、和田、佐藤、小西 

〇活動方針 

※大方針は、「会長方針に基づいて、

決めます」 

〇中方針 

・今年度は、会員増強のうち、会員相互の「強」

を深めることを中心に活動して参ります。 

・お互い、お知り合いの方等を気軽に例会へド

シドシ連れてきたいと思う雰囲気づくりを高め

る。 

・会員増強目標数は、設定しません。 

・今年度の会員増強活動を、来年度の委員長に

バトンタッチする１年とします。 

〇入会対象者 

・これまでのお客様全員 

・会員、準会員のお仲間、後輩、お知り合い 

等  々

・退会された元会員もしくはそのご子息様等 

・元ロータリアン、元ライオンズ 

・地域の有力者（各団体、会合等のトップや役 

員の方） 

・ＪＣ卒業者、ＪＣ卒業対象者 

・特に、医師、各士業の先生方、神主さん、和 

尚さん等、お金や時間に余裕のある方 

・特に、女性や若い方など多様な方  々

・堺市や大阪府といった地域に限らず、遠方も 

しくは海外在住者 

・外国人経営者 

・上場企業の支店長など 

〇小方針 

・会員相互の繋がりを強める一つとして、会員

インタビューを引き続き行う。 

・毎回の例会に、お客様を気軽に連れてきやす

い雰囲気を作る。 

→お客様の参加費はいつでも１０００円（夜間

は２０００円）とする。 

・増強委員会を開催し、会員相互の「強」を深

められるよう、会員皆さんのご意見を踏まえた

活動を展開します。 

・お客様ご招待の拡大例会を回数を減らして、

引き続き行う。 

〇活動計画 

・毎回の例会で、会員インタビューを行う。 

・毎回の例会で、ゲストさんを歓迎する。 

・増強委員会を年３回（７月、１１月、３月）開

催する 

・増強委員会で提案された意見は、ドシドシ活動

に反映していく。 

・お客様ご招待の拡大例会を年２回（８月、５月） 

開催する。 

・拡大例会にお越し頂いた方に、御礼状を送る 

○希望予算額 １６０，０００円 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 笹山悦夫 

副委員長 中田 学 

委  員 堀畑、池田、國井、城岡、北側、泉谷、

米澤、綿谷、中川、塩見、田口、吉村、辰、三上、

濵口、奥原、杉山、澤井、和田、古川、萬代、 

佐藤、小西 

〇活動方針 

親睦活動を通じて会員相互の友情と

絆を深め、会員家族、準会員、ファミ

リー会員、名誉会員、そして友人・知

人が参加を楽しみに出来るような活気ある、充実

した親睦活動を目指す。 

〇活動計画 

(1）ビアパーティー 7月26日(土) 18：00～ 

「神戸北野テラス」。豊かな緑と神戸市内一望 

を満喫しながら会員・家族の親睦を深める 

(2）クリスマス家族例会12月20日(土)17：30 

～「大阪マリオット都ホテル」。会員と家族の 

みんなが楽しめる参加型の企画を準備する 

(3）ちゃんこ鍋例会 3月6日（金）18：00～ 

「祥雲寺」。出羽海部屋と会員家族、市民の懇 

親会 

(4)春の親睦家族旅行 3月29日(日) 

45周年記念旅行もあり、企画検討中。 

(5)最終拡大例会 6月20日(土)17：30～ 

「南海グリル」。増強委員会と協力し、ロータ  

リーの魅力発信の場として企画を準備する。 

○希望予算額 １，５００，０００円 

 

広報委員会 

委 員 長 田口 隆 

副委員長 辰 正博 

委    員 池田、國井、那須、吉村 

〇活動方針 

ロータリーの精神に則り、堺北ロー

タリークラブの活動を地域社会に向け

て発信していきます。  

毎週行われている例会での情報を記録

し、会員様にわかりやすくご報告し、親しみの

あるクラブ週報の発行を目指します。 

第 3回次年度のための 
クラブアッセンブリー 



- 3 - 

 

〇活動計画 

（1）毎月の「ロータリーの友」誌を、例会時に 

委員が輪番に解説し、ロータリー活動の理解  

と認識を深めるよう努めます。  

（2）毎週発行の「クラブ週報」で、例会のプロ 

グラムの予告、各委員会の活動や予定されて 

いる行事を掲載します。  

（3）会員に関する情報も掲載し、会員間の親睦 

 がクラブ週報を通じて深まるよう努めます。  

（4）「ガバナー月信」へのクラブの活動等の投 

稿をお願いする。 

○希望予算額 ９６，０００円 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  古川永里子 

副委員長  藤永 誉 

委    員  池田、平野、和田、萬代 

〇 活動方針 

堺北ロータリーのホームページの

充実と事務局のDX化を目指します。 

１．ホームページの情報発信の充実 

創立 25 周年記念の行事として立ち上げられまし

た堺北ロータリークラブのホームページですが、

約 20 年経過していることもあり、メンテナンス

及びサイト構成の見直しを考えております。ア

クセス解析を踏まえて、会員の皆様のご意見や、

現行のニーズを取り入れていきたいと思います。 

２．事務局のPCの入れ替え 

現在、事務局のパソコンのOSは、Windows１０

です。Microsoft 社よりも発表されていますが、

Windows 10のサポート期限は2025年10月14日

です。この日以降、Microsoft からのセキュリテ

ィアップデートや技術サポートが提供されなく

なり、Windows Update 経由での無料のソフトウ

ェア更新も受けられなくなります。 

このサポートが終了するまでに、事務局のパソ

コンの入れ替えを行います。 

〇活動計画 

ホームページ 

１．毎月のアクセス解析分析 

２．全体構成の見直し 

３．組織図の変更 

４．毎月の通常の更新 

① 「会長挨拶」 

② 「クラブ週報の紹介」 

③ 「ブログ＆ニュース」 

④ 「例会プログラム等行事予定」 

事務局のパソコンの入れ替え 

下記スペックでのパソコン本体の入れ替えお

よびモニターの入れ替えを行います。 

デスクトップPC OS : Windows11 メモリー１６

㎇ SSD１TB 

○希望予算額  

 ホームページ関連 ３０万 

 パソコン入れ替え ５０万 

 

出席委員会 

委 員 長 杉山芳則 

副委員長 中田 学 

委    員 笹山、中川、吉村、奥原 

〇活動方針 

前年度からの方針を継承します。 

例会、各行事、委員会活動に参加を

呼びかけます。 

楽しい例会になれば自然と出席者が増える。 

出席率の向上に努める。 

〇活動計画 

・他クラブの例会変更等々を週報にて掲載す

る。 

・月の当番を決める。 

・皆出席者には最終例会にて表彰をする。 

○希望予算額 １００，０００円 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守  

副委員長 綿谷伸一 

委    員 城岡、北側、中田、泉谷、米澤、笹山、

中川、田口、吉村、奥原、杉山、小西 

〇活動方針 

職業奉仕の理念や行動についての理解

を深め、クラブにおける職業奉仕を実

践する。 

〇活動計画 

本年度の「大飯発電所の見学会」は大変好評で

したので、工場見学を軸として委員の方々と計

画する。 

ファイヤーサイドミーティングやインフォーマ

ルミーティング等を通じて会員の皆様のご意見

を集約する。 

○希望予算額 ５０，０００円 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 中田 学 

副委員長 塩見 守 

委  員 城岡、北側、中田、泉谷、米澤、 

笹山、中川、田口、吉村、奥原、杉山、

小西 

〇活動方針 

前年度の活動同様、地域密着の社会奉仕

活動を実施する。 

クラブ会員の全員が参加出来るような奉仕活動を

実施する。 
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〇活動計画 

(1) 例年通り春と秋の交通安全キャンペーン活動に

参加する 

(2) 春・秋の仁徳天皇陵清掃活動に参加する 

(3) 児童養護施設の清心寮の子ども達との交流と支

援活動の継承 

(4) 薬物禁止活動  ダメ・ゼッタイ・ダメ募金を月

1回行う 

(5) ガールスカウトとの交流 

(6) ワークセンターつつじさんへ小型家電回収の協

力 

(7) 各種ボランティア活動団体への協力 

○希望予算額 ５００，０００円 

 

青少年委員会 

委 員 長 萬代壽香 

副委員長 澤井久和 

委  員 米澤、辰  

〇活動方針 

 未来を担う青少年の健全な成長を支

援し、可能性を引出し、責任ある市民

としての倫理観・社会貢献意識と国際

的視野を育むことを目的とします。 

・地域社会と連携し、青少年を取り巻く課題に目

を向け、健全な生活環境づくりに貢献します。 

・学校と連携し、地域貢献活動の推進、職業体

験、キャリアガイダンスなどを通じ、将来への希

望を育みます。 

・青少年交換プログラムの活用、留学生との交流

により、異文化への理解を深め、多様性を学び、

体験できる場を創出します。 

〇活動計画 

(1) 委員会での年度方針の共有 

(2) ロータリー長期青少年交換の募集案内や報告 

(3) インターアクトの活動の案内や報告 

(4）青少年に関わる事業を行う会員、奉仕の精神を

持つ団体等との協同、情報交換 

(5)   年間活動報告・総括 

○希望予算額 ５０，０００円 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 綿谷伸一 

副委員長 北村勝博 

委  員 嶽盛・中田・小西・佐藤 

〇活動方針 

すべての会員が世界ロータリー活動に関

心を持っていただき、国際理解、国際親

善の意識の高揚をはかりたい。 

〇活動計画 

(1） タイ ノンケームRCと連携して国際奉仕プログ  

ラムに参加するとともに友好クラブとの更なる

親善を図る。 

(2)    グローバルグランツ及び地区補助金を利用し昨 

年同様医療機器、浄水器の寄付を申請する。 

(3) カンボジア スナーダイクマエ孤児院絵画展へ

参加。 

○希望予算額 ７５０，０００円 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 嶽盛和三 

委  員 濵口、小西、佐藤 

〇活動方針 

・ロータリー財団は寄付を受け取り、ロ

ータリークラブや地区の人道的及び教育

的活動でロータリー財団が承認したもの

に補助金を提供する非営利法人と定款されてい

る。 

・当ロータリークラブでは２０１０年よりタイ国

の友好クラブと共に国際奉仕事業を継続して今日

に至っている。その活動を今後も継続し、より多

くの支援をできるように国際奉仕委員会と共同で

検討し推進する。 

〇活動計画 

・皆様方の寄付にて優秀クラブを継続して参りた

いと思いますので、今後共よろしくお願いしま

す。 

・例会日の第２週を財団の日とし、寄付を受けま

す。（寄付金はいくらでも結構です。100ドルにな

れば送金します。） 

・今後も１１月の財団月間には財団奨学生や職業

訓練チームで海外派遣された方々の卓話等も取り

入れたいと思います。 

・会員全員のポールハリスフェローを目指しま

す。 

○希望予算額 ５０，０００円 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 北側一雄  

副委員長 吉村 博勝 

委  員 那須、米澤、小西（カウンセラー） 

〇活動方針 

強制ではありませんが、米山特別寄付を

1件で 

も増やす様にお願いいたします。米山特

別寄付の為の袋ご活用ください。 

〇活動計画 

 2024年度の米山奨学生として、マイ カン ハーさ

ん（母国：ベトナム）をお迎えしました。クラブ

の例会はもちろん、いろいろなイベントに参加す

るよう推し進めます。 

また10月の米山月間には、ハーさんに卓話を披露
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していただく予定です。 

卒業した米山奨学生にも例会や家族会などにお誘

いし、近況報告などしていただける機会は、引き

続きつくるようにします。 

○希望予算額 ５０，０００円 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 和田広美 

副委員長 中川 澄 

〇活動方針 

有意義な例会となるよう規律ある進行を

心がける。 

また、堺を先導していけるようなモデル

クラブとなるよう温故知新の精神で当ク

ラブを盛り上げていく。 

〇活動計画 

(1) 楽しく活気ある例会にする。 

(2) 会員同士（新会員も含め）コミュニケーショ

ンをとり、相互理解を深める。 

(3) 卓話や外部卓話により様々な業種への見聞を

広め、ロータリアンとしての精神を育む。 

 

 

 

 

 

会長 畑中 一辰  

 

急激に暑くなってきましたので

お体に注意して下さい。特に熱中

症は気が付かないうちに水分と塩

分不足で最悪死に至る場合があり

ますので注意必要です。明日の北

輪会も水分補給忘れずにお願い致します。 

本日の来期に向けてのアセンブリーも宜しく

お願い致します。 

さて、今週も色々ありました、月曜日に歴代

会長経験者によるガバナー推薦についての 会

合有難う御座いました。 

堺北からガバナー候補を出して欲しいとの依

頼が指名員会からありました。 

ガバナーの条件を簡単に説明しますと、会長経

験者でロータリー歴10年程度 

人格者で回りから推薦可能な人となっているよ

うです。 

歴代の会長経験者に集まって頂きましたが、今

回は見送ると結論になりました。 

堺北からのガバナー選出はもう少し先になりそ

うです。まだ会長をされて無い方で 

ガバナーになってみたい人は、早めに会長を経

験してください。 

今回の会長の時間は、私から見た世界観でお

話しさせて頂きます。 

まずGDPから簡単に説明します。GDP国内総生

産とは国の付加価値の合計の事です。つまり国

の儲けの事です。日本は、2024 年 3 位から 4 位

に転落しています。上位からアメリカ、中国、

ドイツ、日本、インド、イギリス、フランス、

イタリア、ブラジル、カナダの上位10か国です 

アメリカ２９兆 US ドルと、中国 18 兆 US ドル

となっています。 

ドイツが 4兆 7千USドル、日本が 4兆 3千US

ドル 5位のインドは 4兆1千億です。今のまま

なら日本はすぐに5位に転落するでしょう。 

ニュースではよく中国の経済に陰りが見えると

か言っていますが、現実は日本の4倍以上の経済

力がありますが、人口は日本の約14倍の14億人

ですので1人あたりにするとまだまだな所があり

そうです。が日本の4倍儲けている国です。 

ちなみにアメリカの人口は3億5千万人なのでど

れほどアメリがずば抜けているか分かると思い

ます。 

私のよく行く国のGDPは、韓国12位1兆8千、

インドネシア16位1兆４000億、台湾22位7800

億、タイ 30 位 5200 億、フィリピン 33 位 4600

億、ベトナム34位4590億となっています。 

最近は、何処の国へ行っても日本人が少なく感

じます。 

特に、コロナ以後は、極端に少ないと感じまし

た。 

昨年ドイツで開催されました世界最大の印刷展

示会ですが４年毎に実施されていて 

前回はコロナで中止となって８年振りの開催で

す、８年前は会社を首になっていたので 

行けてませんが１２年前と比べると、１２年前

は大勢の日本人が来てましたが 

1/10 の位しかいない感じでした。逆にインド人

が多数来場していました。 

タイや、ベトナムも日本人が減っているように

思います。特にベトナムダナンは、殆どが 韓

国人で、看板もハングルが多く掲示されていま

す。 

世界と日本との違い 

アジアの殆どの国は、宴会時のお酒の持ち込み

がOK。 

水は有料、マクド等のジュースはセルフの飲み

放題？ 

ホテルでは１００％デポジット取られる 

グラブタクシーは便利で安い、携帯へアプリ登

録でぼったくり無し。 

カジノを上手く利用すると、ホテルや航空代が

無料になる。 

会長の時間 

紙面の都合で同好会分は次回週報に掲載いたします。 
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ええ人も多いけど悪い人も多い。 

ホテルのテレビは殆ど韓国製サムスン 昔は殆

どSONY 今は日本が負けている。 

出国のシステムが変わってきている。台湾の出

国審査は無人になっていた。 

アメックスの使えない所が多い。特にヨーロッ

パは殆ど使えない。 

関空以外の空港は殆どタバコ吸えない。 

電子タバコ禁止の国が多い。タイでは電子タバ

コは罰金だがマリファナOK。 

 

今年の慰安旅行は、海外を予定していますが、

殆どの社員はパスポートを持っていません。 

卒業旅行とか行かないのか？家族で海外へて無

くなったのか？残念ですね。 

といううちの娘もパスポートの期限が切れてい

ましたが、病気持ちの不良親父が、海外へちょ

こちょこ行くので、親父が海外で倒れたら身元

確認に行かなあかんと思ったらしくパスポート

を取っていました。ええ娘で良かったです。 

 

 

 

（50音順） 

塩見 守会員 キム様本日はようこそ堺北ＲＣへお越 

し下さいました。ごゆっくりお過ごし 

下さい。 

嶽盛和三会員 キムさんようこそご来会いただきまし 

た。来期の委員長の皆様クラブアッセ 

ンブリーご苦労様です。 

鶴 啓之会員 キム様、本日はようこそ、堺北ＲＣの 

例会にお越しくださいました。 

本日は、次年度の為のクラブアッセン 

ブリーです。各委員長様、宜しくお願 

い致します。 

畑中一辰会員 キム様ゆっくりお過ごし下さい。 

来年に向けてのアッセンブリーよろ 

しくお願い致します。 

綿谷伸一会員 ４１年前の堺北ＲＣ米山奨学生の金光 

培さん、おかえりなさい！！ 

    合計１２，０００円 

 

 

 

ゴルフ同好会 

「第 113回 北輪会ゴルフコンペ報告」 

 代表世話人 北村 勝博 

 

2025年 5月 24日（土）、堺北ロータ

リークラブ 第113回 北輪会ゴルフコ

ンペが天野山カントリークラブにて開

催されました。 

当日は、くもり時々小雨とあいにくの天候では

ありましたが、ゴルフを愛する会員20名（5組）

が集い、和やかな雰囲気の中、プレーを楽しみ

ました。 

グリーンのコンディションにも気を配りつつ、

各組とも健闘され、随所にナイスショットや笑

顔が見られました。 

今回、見事優勝の栄冠に輝かれたのは 奥西 晃太

郎様です。おめでとうございます！ 

ご参加いただいた皆様、ならびに運営にご尽力

いただいた幹事各位に心より御礼申し上げます。

次回コンペへのご参加もお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堺北RC初代米山奨学生（1984年度）の  

金 光培（キム クァンベ）様が韓国より例会に

遊びに来てくださいました。 

SAA報告 

その他 

優勝は笹山会員のお孫さん 奥西晃太郎さんで

した。おめでとうございます！ 


